

Tres Posgrados de la UAA ya están Reconocidos Ante la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado

BOLETÍN DE PRENSA No. 030 ->>

UAA cumple con rigurosos criterios internacionales, se beneficiarán los alumnos de los posgrados con acceso a becas y programa de movilidad.

La Maestría en Ciencias Económicas y Administrativas; la Maestría en Investigación Educativa así como la Maestría en Informática y Tecnologías Computacionales de la UAA, ya son posgrados reconocidos a nivel internacional por la asamblea general de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP).

El doctor Francisco Javier Álvarez Rodríguez, Director General de Investigación y Posgrado, específico que el Premio a la Calidad del Postgrado en Iberoamérica otorgado por la AUIP, fue para las maestrías en Ciencias Económicas y Administrativas y la de Investigación Educativa; mientras que la Maestría en Informática y Tecnologías Computacionales recibió Mención de honor. Subrayó que estos tres posgrados de la UAA fueron seleccionados de entre 40 programas postulados.

Explicó que dicha asociación otorga tres niveles de reconocimiento siendo el más elevado el Premio a la Calidad, el cual significa que el programa cumple con todos los indicadores internacionales y es altamente competitivo; la mención de honor cubre entre el 70% y 80% de los criterios internacionales; y finalmente la mención honorífica que cuentan con el 60%.

Durante 2011, estos programas de posgrado fueron sometidos a evaluación ante la AUIP, como parte del proceso de internacionalización que ha emprendido el Rector Mario Andrade Cervantes.

Los indicadores de mayor peso, según detalló la licenciada Guadalupe Valdés Reyes, Jefa del Departamento de Apoyo al Posgrado; son que en cada maestría haya egresados y hayan realizado movilidad en el extranjero; que los académicos tengan publicaciones internacionales y movilidad fuera del país, además de que su formación de grado de doctor sea en instituciones extrajeras. Otro indicador es que el posgrado cuente con redes de colaboración con otros académicos con igual reconocimiento internacional.

Valdés Reyes indicó que este reconocimiento por la AUIP genera diversos beneficios institucionales así como la oportunidad para que los estudiantes de dichos posgrados puedan solicitar becas de estudio y realizar movilidad. Así mismo, la UAA también podrá recibir alumnos en intercambio y consolidar la internacionalización.

"La evaluación internacional para la UAA es avanzar en la internacionalización de sus programas educativos, es un criterio de competitividad en el cual tienen ingresar las IES, para ser una institución de prestigio ubicada en el mapa global con planes de estudio de calidad. Otro de los compromisos adquiridos es formar recursos humanos altamente competitivos".

La UAA recibirá estos premios durante la Asamblea General de la AUIP, los primeros días de marzo en la Universidad de Granada. En donde estarán presentes los 12 programas de



Tres Posgrados de la UAA ya están Reconocidos Ante la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado

posgrado que alcanzaron puntuaciones de excelencia de entre 40 postulados. En la sexta edición de los premios figuran solamente la UAA y Universidad Autónoma Metropolitana.

Importante mencionar que la AUIP integra a 168 instituciones de países como Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Nicaragua, Panamá, Perú, República Dominicana, Uruguay, Paraguay, Venezuela, Portugal, España y México.

De nuestro país, sólo 18 instituciones forman parte: la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, IPN, UAM, UNAM, U. de G. Universidad Anáhuac, Universidad Anáhuac Mayab, las autónomas de Aguascalientes, Chihuahua, Guadalajara, Nayarit, Sinaloa, Yucatán, Estado de Hidalgo y Colima; así como la Universidad de Monterrey, la Iberoamericana (Ciudad de México) y la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco.

